
Frau Schöneberg-Klein bittet um Erläuterung durch Herrn BM Viehof, warum der in TOP 6 
(„Hundefreilauffläche“) genannte Ortstermin allein mit dem Hundeverein Windeck stattgefunden habe 
und nicht gemeinsam mit der Hundeschule Peters. Sie plädiere für einen gemeinsamen Vor-Ort-Termin, 
um beide Anliegen in ausreichendem Maße berücksichtigen zu können. 
 
BM Viehof erläutert, dass zwei voneinander losgelöste Termine stattgefunden haben. Zum einen mit der 
Hundeschule Peters im Rathaus sowie zum anderen mit dem Hundeverein Windeck als Vor-Ort-Termin. 
Die Tatsache des Vor-Ort-Termins stelle demgemäß keine Bevorzugung oder sonstige ungleiche 
Behandlung dar und dürfe auch nicht als solche gewertet werden. Durch die geführten Gespräche sei 
deutlich geworden, dass voraussichtlich zwei Grundstücke benötigt würden. Weitere Erläuterungen seien 
der Vorlage zu TOP 6 zur heutigen Sitzung zu entnehmen und bedürften der weiteren Beratung. 
 
Auch eine weitere Wortmeldung aus der Bürgerschaft spricht sich in diesem Zuge für die Errichtung einer 
öffentlichen Hundefreilauffläche aus und betont deren positive Außenwirkungen für die Gemeinde. 
 
BM Viehof bekräftigt jenes Anliegen und betont die Bestrebungen der Verwaltung eine Umsetzung 
kurzfristig angehen zu wollen. 
 


